
p Interrogazione n. 192
presentata in data 7 febbraio 2001
a iniziativa del Consigliere Grandinetti
“Aumento delle tariffe ENEL per i terremotati”
a risposta orale

Premesso:
che la bolletta relativa al consumo di energia elettrica relativa al bimestre dicembre 2000/gennaio 2001 ha

subito un notevole aumento per i terremotati, tanto che il costo per scatto è passato dalle 120 alle 270 lire per
le stesse forniture;

che l’Enel già da tempo aveva fatto sapere che dal primo gennaio 2001 avrebbe aumentato le tariffe di
favore praticate alle popolazioni colpite dal sisma del 26 settembre 1997;

che la lentezza della “macchina della ricostruzione” ha fatto sì che i senzatetto siano stati costretti a
trascorrere un altro Natale nei container e nelle casette di legno, venendo meno, la Giunta regionale, ancora
una volta, alle promesse fatte;

che tali “ abitazioni” possono essere riscaldate solo da stufette alimentate ad energia elettrica;
che gli utenti in oggetto sono per lo più pensionati e comunque persone a basso reddito;
che la stagione invernale è appena iniziata e considerato che l’inverno nelle zone in questione è lungo e

freddo;
Tutto ciò premesso il sottoscritto,

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per sapere:
l) come mai non si è intervenuti preventivamente per evitare questo ulteriore disagio alle popolazioni

terremotate;
2) visto che il “caro-luce” ha comportato un notevole esborso di denaro per la popolazione dei senzatetto, si

chiede quali saranno gli interventi economici per i terremotati finalizzati ad alleviare questo aggravio di
spesa;

3) quali siano, infine, le iniziative urgenti che si intendono adottare per ripristinare la situazione preesistente.


